

PRODENI acusa a la empresa cordobesa «Colecor»

Secuestrada la leche escolar

MALAGA

La Asociación Pro Derechos del Niño (PRODENI), acusó ayer a la empresa láctea cordobesa «Colecor» de haber dejado sin leche escolar a más de 40.000 niños, de 74 colegios de la provincia de Málaga, durante el presente curso.

Su presidente, J.L. Calvo, aseguró que hasta ahora, «cuando está finalizando el curso», la empresa «Colecor» no ha explicado los motivos de este desabastecimiento de leche en los colegios, con los que había firmado un contrato de abastecimiento para este curso.

Según Calvo, ni la Consejería

de Educación ni la de Agricultura se han responsabilizado de este problema. El presidente de esta asociación destacó que si el problema es «de deudas con «Colecor», esta empresa tenía que haber advertido de la situación a los colegios para que se buscasen nuevos abastecedores de leche».



El secuestro afectó a 40.000 niños.